

MAGAZINE

Ribuan Santri Wisuda Akbar, Bupati Benny Utama: Jaga Hafalan Al-Qur'an

Syafrianto - PASAMAN.MAGZ.CO.ID

Aug 23, 2023 - 14:38



Pasaman, - Ribuan santri hafalan Alquran (hafiz dan hafizah) Wisuda Akbar di halaman Kantor Bupati Pasaman, Rabu (13/08/2023).

Gema Wahyu Ilahi dan Takbir menggema di seantero Kabupaten Pasaman.

Turut memeriahkan, Bupati Pasaman, Wakil Bupati, Forkompinda, Sekretaris Daerah, Staf Ahli/Asisten, Kepala OPD, Kepala Instansi Vertikal, BUMN dan

BUMD, Camat/KUA, Wali Nagari se Kabupaten Pasaman, dan orang tua mengikuti prosesinya.



Bupati Pasaman atas nama pemerintah daerah memberikan apresiasi kepada tahfiz hafalan 30 juz dengan bonus umroh, dan secara pribadi Benny Utama memberikan bonus kepada hafiz yang hafalan 30 juz sebesar 5 juta, hafalan 20 juz sebesar 3 juta dan masing-masing 2.5 juta untuk hafalan 15 juz.

Bupati Pasaman, Benny Utama mengatakan saat ini kita dihadapkan dengan pengaruh globalisasi, yang berdampak pada kemerosotan moral bagi generasi muda Islam.

"Salah satu cara yang ampuh, mari kita menghidupkan tradisi budaya Maghrib mengaji di lingkungan rumah tangga, orang tua dan anak-anak," ungkap Benny Utama.

Bupati Benny Utama memberikan pesan kepada hafiz dan hafizah, supaya menjaga hafalannya, karena menjaga hafalan alquran itu lebih sulit ketimbang menghafalnya.

Pada orang tua yang anaknya diwisuda hari ini, kami ingatkan supaya senantiasa mengingatkan dan mendampingi secara terus menerus untuk menjaga kelestarian hafalannya.

Ingatlah bahwa orang tua yang memiliki anak hafizh Qur'an akan mendapatkan mahkota yang berkilau dan sinarnya mengalahkan sinar matahari pada Yaumul Qiyamah nantinya," tutupnya.

Sebelumnya, Ketua umum Badan Pengelola Islamic Centre, Drs H. Mara Ondak dalam laporannya mengatakan, peserta seleksi Hafizh Qur'an se Kabupaten Pasaman berjumlah 1.843 peserta dan yang berhak untuk di wisuda 1.606 orang

Untuk hafizh dan Hafizah terbaik Kecamatan di berikan uang pembinaan dari Baznas Kabupaten Pasaman sebesar 100 juta," ujar Sekdakab Pasaman ini.

Sekda Pasaman ini juga menyebutkan jika dibandingkan tahun sebelumnya, terdapat kenaikan peserta wisuda dari 837 menjadi 1.606 orang.

Ia juga menjelaskan yang di wisuda tahun yang lalu hafiz Al Quran satu juz, tahun ini mampu melanjutkan hafalan menjadi dua juz sebanyak 169 orang, tahun lalu hafiz 10 juz empat orang dan tahun ini 11 orang. Hafalan 10 juz tahun yang lalu telah meningkat 15, 20 dan 30 juz.

Yang sangat menggembirakan kita saat ini ada para orang tua juga menghafal Al-Qur'an yakni 21 orang yang berusia di atas 40 tahun," tutupnya .